

これから議員像とは  
先日総理大臣も代わり、世の中は新型コロナ禍で大きく変わりつつあります。この様な緊急事態に求められる議員像について考えてみました。

我町は昨春の町長選で若い宮下町長に代わりました。新町長を支える新しい力を結集する事が必要かと考えます。

世の中は進みIT化していく。国でも菅首相がデジタル庁を作り一気に進めています。パソコンやスマホが使えない時代がきています。これからの事を考えても議員の皆様が町長を始め役場の方と協力してリードしていかなければなりません。皆さん是非勉強し

激な少子高齢化と人口減少、農業の担い手不足、後継者の流出が進むとともに空き家化、インフラの老朽化など町の抱える課題は多種多様にわたると思います。短期的に解決すべき課題、また長期的に姿を見据えて進める課題が考えられます。

そんな中、10年内にはリニアの開通が見込まれ、コロナ禍でIT化が目まぐるしく展開され在宅勤務などを始め働き方そのものが変わり拡大していくことは間違いないと思います。そんな将来を考えた時、自然豊かな風景や、ゆとりあるスペース、日常生活の中での仕事、遊び、学び、休憩、家族・友人・隣人関係などが恵まれたこの地を、冒頭の

### これから議員像とは

# 町議会議員選挙

## に思うこと

～公民館に寄せられた町民の思い～

### この度の町議会議員選挙にあたり期待する事

手始めです。一刻も早くIT化に慣れてください。立候補者の皆さんに敬意を払うとともに活躍を願っています。  
(70代男性)

### 議員に求めること

\*議員の皆様は住民に選ばれた代表者です。住人、行政間をつなぐ歯車となり、町全体が良い方向に回る事に期待します。

終わりに町民、議会、行政が一体となり心通い合う未来志向で自分たちの町は自分たちで作るといった前向きな住民の姿に結びつくことを願うものです。  
(60代男性)

\*全戸に意見書を配布する力のあるグループがいるが、その意見書の意見ばかりにとらわれている。もちろんそのことも大事だが、そのグループだけが町民ではない。もつとおおらかな心をもつてほしい。  
(30代女性)

\*せつかくある商店街をもつと活気のあるものにするにはどうするか、町民の意見を聞きながら考えて欲しい  
(世代を超えて集まりやすい場所にして欲しい)

\*行政を監視する役割は当然だが、一緒に町をつくつていいく立場も強めてほしい。  
(40代女性)

\*1日500台といわれるリニア工事残土運搬車両のために、松川インターに直結する道路が必要と思われますがどうお考えになるか。  
(50代男性)

負の循環から好循環へ持つて、町民を引っ張って行つてください。議員間はラインで連絡を取り、緊急の現場ではスマホで撮り、仲間、役場に素早く送信出来る事くらい気軽に出来るようになつてください。スマホ、パソコンはほんの手始めです。一刻も早くIT化に慣れてくれます。  
(70代女性)

そんな中で今回この度の町議員選挙にあたり期待することをあげてみました。  
\*地域へ出向き、声を聴き、自分の目で見て行動に移し働く議員の姿を望みます。  
\*議員の皆様には建設的な提言と議論で政策実現に向け行政と協力して引っ張つて行く姿を望みます。  
(20代男性)

\*少子高齢が進む町で、若い世代を呼び込み活気と魅力が溢れる町にするにはどのようなことが出来るか。議員としての立場からアイデアを出してほしい。  
(40代男性)

\*議会だよりも似た内容が書いてあつたが、「批判ばかりで中身のない議会(議員)」と、多くの町民が感じています。よその方からも言われる始末。批判だけなら誰でもできます。議員の皆さんの姿勢の正し方に期待します。  
(50代女性)

\*宮下町長が深津町政の後始末をさせられているように感じる。押しつけるだけでなく、宮下町長が本来やるべき施策を推し進められるような協力も必要だ。選挙時の公約を進めてほしくても、前々からあつた問題ばかり審議していく、他の政策が前に進んでいない。議会に邪魔されているような憤りすら感じる。  
(30代男性)